
Ce qui me rend heureuse... Bah !!

C'est de réussir mes études et

surtout avoir le bac !!! Et en fait,

j'aime bien voir ma mère

heureuse, quand elle est heureuse,

je suis la plus heureuse du monde

entier ! Et ce qui me rend

heureuse aussi, c'est ceux que je

vois rarement !!! C'est l'idée de me

voir un jour une fille importante

dans la société humaine et

surtout être connue !!! Merci à

tout le monde de bien vouloir lire

!!! Bisou...

Nivine 14 ans Beyrouth
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